

DIE FRAKTION.

IM RAT DER STADT HENNEF

E: 08. NOV. 2021

Die Fraktion, Hennef
Frankfurterstraße 97
53773 Hennef

Fraktionsvorsitzende: Astrid Stahn
Geschäftsführung: Detlef Krey
Detlef.krey@t-online.de
01573 4877040

Hennef, den 06.11.2021

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm
Rathaus

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich bitte um Aufnahme des nachfolgenden Antrag in die TO des zuständigen Ausschuß zwecks Beratung des Haushalt 2022

Produkt 049 Verkehrsangelegenheiten S.425
522101 Unterhaltung des sonstigen unbeweglichen Vermögens

Der Ansatz wird um 20 TEUR erhöht...
... für die Markierungen von Fahrradaufstellflächen (ARAS) an Ampeln.

Begründung: Aufgeweitete Radaufstellstreifen (ARAS), auch erweiterte Fahrradaufstellfläche (EFA) genannt, stoppen den Kraftfahrzeugverkehr bei Rot an einer etwas zurückgesetzten Haltlinie und der Radverkehr hat so die Möglichkeit rechts vorbeizufahren und sich vor den wartenden Fahrzeugen aufzustellen. Radfahrer brauchen so nicht im abgasbelasteten Wartebereich der Autos stehen und stehen im Sichtfeld der nachfolgenden Autofahrer, was die Unfallgefahr verringert. Die Frankfurterstraße weist gerade in Bezug auf Abbiegeunfälle eine erhöhte Unfallgefährdung. Deswegen wurde auch eine

Unfallhäufungslinie eingeführt. Mit dem Ansatz sollen nach einer Prüfung geeignete Ampelbereiche mit entsprechenden Markierungsarbeiten ergänzt werden.

Desweiteren hat der seit kurzem auf die Fahrbahn gezwungene Radverkehr noch Akzeptanzprobleme bei uninformierten Autofahrern. Die Folge ist, dass viele Radfahrer aufs Auto umsteigen. Durch ARAS werden also Abgase reduziert und die Klimabilanz der Stadt Hennef, die den Klimanotstand ausgerufen hat, verbessert.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Astrid Stahn
Fraktionsvorsitzende

gez. Detlef Krey
Geschäftsführer